

みさきの

GOOD



～自分のために みんなのために～

前期前半終了

令和7年(2025年)7月18日号 文責:西

明日から夏休みになります。子どもたちはとても楽しみにしています。前期前半は運動会という大きな行事や梅雨、暑さの中で、子どもたちが元気に充実した学校生活を送るために、様々な場面で支えていただきました保護者の皆様、地域の皆様に、心より感謝申し上げます。夏休みは家庭や地域で過ごすことになりますが、引き続き、子どもたちが安全・安心な環境で過ごすことができますよう見守っていただけたら幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

本日、夏休み前の全校集会で、子どもたちに前期前半のがんばりと夏休みの過ごし方について話をしました。前期前半のがんばりは、運動会での成長、委員会活動の充実、聞く態度の向上について伝えました。夏休みの過ごし方については、話の一部を紹介します。

明日から、38日間の夏休みが始まります。時間にすると912時間もあります。考えるだけでわくわくしますね。この時間をどう使い、どう過ごすのかは自分次第です。先生は、みなさんに、ぜひ、心に残る最高の夏休みにしてほしいと思っています。

心に残る夏休みと聞くと、何か特別なことをすることだと考えますが、身近な生活の中にもたくさんできることがあります。例えば、好きなことに思い切り打ち込んだり（ただし、ゲームのやりすぎには注意します）、目標に向かって毎日学習やスポーツなどを続けたり、家族のために手伝いを毎日続けたりすることも、心に残る夏休みとなるでしょう。

学校があるときと同じように「自分のために みんなのために」を意識して過ごせば、きっと心に残る最高の夏休みになるはずです。

みなさんはどんな夏休みにしますか。ぜひ、みなさんも目標を立ててみましょう。

今、「心に残る最高の夏休みを」と言いましたが、気づいたらもう夏休みが終わってしまう、、、いうことにならないために、大事なことを2つ話します。

1つ目は、規則正しい生活を送りましょう。自分のために「朝、自分で起きる」「朝ご飯を食べる」「決まった時間に学習に取り組む」など規則正しく生活してください。

2つ目です。自分の命は自分で守りましょう。交通事故防止、自転車の乗り方、水があるところでの遊び方、熱中症対策など、学校のルールを守り、命を守るために自分で考えて行動してください。詳しくはこのあと、生徒指導担当の谷口先生と養護教諭の下田先生から話がありますので、しっかり聞いてください。

それでは、8月26日に、元気で笑顔いっぱいのみなさんに会えることを楽しみにしています。

今月の GOOD ～自分のために みんなのために～

6月の学校生活の中から、子どもたちの「GOOD(いいね)」を紹介します。今月は3年生です。

右の写真は、3年生2クラスの放課後の教室の様子です。ロッカーや棚の上、掲示物等がすっきりと整えられています。子どもたちの机や椅子も整然と並んでいました。

先生の指導ももちろんあると思いますが、子どもたちが整った環境を維持するために、みんなで学級の約束（ルール）を守ることができていることの表れだと感じています。どんな環境で学校生活を送り、学びに向かうのか。感性が豊かな時期の子どもたちにとって、環境づくりはとても大切です。



夏休みになります。規則正しい生活を心がけ、自分の命を大切にする行動について、ご家庭でも話してください。楽しく充実した夏休みとなりますよう、声かけをお願いします。

※他にも子どもたちの学校生活の様子をHPに掲載しています。ぜひご覧ください。

HPへはこちらからどうぞ

